



Asunto: La Quiniela ELIGE8

Fecha 14 de agosto de 2019

## SR. PRESIDENTE

## SOCIEDAD ESTATAL DE LOTERIAS Y APUESTAS DEL ESTADO (SELAE)

C/ CAPITAN HAYA, 53

## **28020 MADRID**

Distinguido Sr:

Por el presente escrito, queremos hacerle llegar nuestra protesta por la falta de información de los puntos de venta de la red, sobre el nuevo juego de La Quiniela ELIGE8.

A tenor de lo anterior, tenemos que comunicarle que en la revista Guía Marca nº 25 de Agosto de 2019, se han publicitado dos páginas del nuevo juego de La Quiniela ELIGE8, sin que, hasta la fecha, nada se haya comunicado por SELAE a los puntos de venta sobre este nuevo juego. Entendemos que antes de efectuarse una publicidad sobre un nuevo juego, los primeros que tienen que ser informados, son los puntos de la red de venta. Estimamos que procede una rápida y urgente información de SELAE a los puntos de la red de venta de este nuevo juego y a esta Federación sobre La Quiniela ELIGE8, para poder dar una respuesta adecuada a nuestros asociados, sobre las cuestiones que, al respecto, planteen.

Además, dejar constancia que al día de hoy, existen puntos de venta de la red que no disponen de la cartelería del inicio de la Temporada de La Quiniela, circunstancia que debería haberse tratado con la debida diligencia por parte de las Delegaciones Comerciales, para que esa cartelería hubiese estado en todos los puntos de venta, con la anterioridad suficiente al inicio de la Liga.

Esperando que estas denuncias sirvan, al menos, para que no vuelvan a suceder en el futuro, le saluda atentamente.

Fdo Juan Antonio Castellano Sanz

Presidente FENAMIX